

EN BREF

NEUVAINES À SAINT-GILLES
"Avec Marie, en route !"

Du 1^{er} au 9 septembre 2018, l'Unité pastorale Liège-Hauteurs organise sa traditionnelle neuvaine en l'église Saint-Gilles (Cour Saint-Gilles 30 à Liège). Chaque jour, accueil des pèlerins de 9h à 12h30 et de 13h30 à 17h30; eucharistie à 10h (sauf mercredi); prière avec les pèlerins à 15h; adoration du Saint-Sacrement à partir de 16h; réconciliation – écoute à partir de 16h30 et célébration à 18h (eucharistie en semaine, vêpres les dimanches), avec prédication sur différentes apparitions mariales par Jean-Luc Oste, diacre.

Programme du dimanche 2 septembre: à 10h, procession du Saint-Sacrement, des reliques de saint Gilles et de la bienheureuse Eugénie Joubert dans les rues du quartier. La procession sera accompagnée par l'Harmonie Sainte-Barbe de Warsage; à 11h15, eucharistie festive.

Le mercredi 5 septembre, bénédiction des petits enfants à 15h; et le vendredi 8 septembre à 18h: consécration de la paroisse à la Vierge des Pauvres.

Informations: 04/252.55.17 ou 0499/33.65.29.

Email: leblancgrand@gmail.com.

CATHÉDRALE

Ordination diaconale

Le 9 septembre 2018 à 15h en la cathédrale Saint-Paul de Liège aura lieu l'ordination d'un nouveau diacre permanent pour le service dans notre diocèse. Il s'agit de Christian Remy, résidant à Vottem. Né le 29 août 1959, il est l'époux de Carmela Stellato depuis 1987. Le couple a quatre enfants. Ingénieur chimiste de formation, Christian Remy a enseigné cette matière dans l'enseignement supérieur.

La messe sera suivie d'une réception au Séminaire épiscopal où sera servi le verre de l'amitié. La dernière ordination d'un diacre permanent marié remonte à cinq ans.

RANDONNÉE

CYCLO-SOLIDAIRE

Solidarity Bike 2018

Les 8 et 9 septembre, Entraide et Fraternité organise sa 4^e randonnée cyclo-solidaire à travers la province de Liège, au profit des paysans malgaches. Le Solidarity Bike 2018 sillonnera les rues de Liège, les rives de la Meuse, le pays de Herve et les Fagnes, 180 kilomètres au total.

Frais d'inscription: 50 € pour le samedi; 80 € pour le weekend.

Inscription sur www.entraide.be. Infos auprès de Federico Didone: 02/227.66.85 – event@entraide.be.

LA CATÉCHÈSE RENOUVELÉE

Une opportunité à saisir

"Favoriser la rencontre avec Dieu, la découverte de la personne de Jésus Christ et la lecture de la Parole de Dieu" est le premier fondamental de la catéchèse. L'Unité pastorale Alleur-Awans chemine actuellement vers la mise en œuvre de la catéchèse renouvelée du diocèse.



Le désherbage par les Jeunes Chrétiens Motivés (JCM) autour de l'église d'Alleur, symbole de la phase actuelle de réflexion et de travail du projet catéchétique avec préparation et nettoyage du terrain.

Depuis la parution de la brochure des évêques de Belgique en 2013 sur les sacrements de l'initiation chrétienne, l'Unité pastorale Alleur-Awans a mis en place un groupe de réflexion chargé de voir comment faire évoluer la catéchèse. Depuis la publication du document épiscopal promulgué à la cathédrale le 16 mars 2018 (Pour une catéchèse renouvelée), nous avons travaillé les fondamentaux (les racines), les priorités (le tronc) et nous sommes en train de réfléchir aux douze pistes d'action (les branches).

Pas trop vite...

La première tentative a été de commencer tout de suite la mise en œuvre du projet parce qu'il est motivant. On s'est vite rendu compte que pour lancer le projet, il fallait en avoir une vue d'ensemble, nourrie par une réflexion sur les modalités et les implications, et enfin une fameuse campagne d'information et de communication du projet pour éviter un échec.

Si le projet est enthousiasmant, il est vrai aussi que la mise en

œuvre demande un travail préalable. Faut-il commencer par réfléchir aux trois catéchèses communautaires, cœur du projet diocésain, et si oui, quand les placer dans l'année et pour y vivre quoi? Faut-il commencer par les catéchèses spécifiques? Si on fait ce dernier choix, garde-t-on les âges actuels pour la première communion, la profession de foi ou la confirmation? Une dernière donnée, commune à beaucoup d'UP, est que nous avons déjà amené pas mal de changements dans la catéchèse avec l'implication des adultes, des communautés, de la dimension liturgique, de la prière, de la Parole de Dieu... Comment ne pas se dire que ce qu'on faisait suffit pour vivre le projet diocésain ou comment changer sans scier des branches qui donnent de bons fruits?

Après les questions, les réponses

On comprend facilement que tout se tient et il y a de quoi s'interroger... Nous avons demandé des avis extérieurs dans le doyenné et auprès de spécialistes, mais aussi aux parents. En fait, il faut faire des choix et c'est vraiment l'équipe catéchétique locale qui doit les faire avec l'équipe pastorale. Nous avons exploré les pistes et nous avons fait des simulations. Si on regardait les cinquièmes dimanches du mois dans les trois années à venir, qu'est-ce que cela donnerait comme dates de catéchèse communautaire? Que pourrait-on y vivre? On a aussi voulu réfléchir à d'autres hypothèses. Ne serait-il pas bon de rassembler les gens à certains moments précis comme la rentrée, une fête dans une commune (pour la dimension missionnaire) ou une communauté locale?

Nous nous sommes donnés six mois pour essayer de boucler la réflexion, pour monter le projet et six mois pour informer et préparer concrètement les personnes aux changements en vue. Nous profitons ainsi des trois années que nous offre le diocèse pour la mise en œuvre ainsi que des formations préparées par le Service diocésain de la catéchèse. Nous sommes confiants et motivés par le souci d'annoncer Jésus-Christ. Que l'Esprit nous guide!

✉ Pour l'UP, Fabrice DE SAINT MOULIN, doyen

NOUVELLE BOÎTE À OUTIL

"Je vous salue, familles!"

Un nouveau dossier thématique est à découvrir sur les sites internet du SDJ (Service diocésain des Jeunes) et du SDCF (Service diocésain des Couples et des Familles).

La famille! Elle fait toujours rêver et pour beaucoup elle est l'ultime refuge! Elle prend des formes qu'on n'aurait jamais imaginées il y a une génération. Elle se dessine et se décline au gré des aléas de la vie. Elle se profile en tout cas comme un des grands défis de notre temps.

La famille est une bonne nouvelle pour le monde parce qu'elle est le lieu idéal et fondamental de la croissance en humanité de l'Homme. C'est au cœur de sa famille que l'enfant apprend les bases de ce qui fera de lui un adulte accompli: responsable, lucide, apte à donner et à susciter la confiance, acteur du monde où il vit, frère de l'humanité tout entière, unique mais uni à tous les

autres afin que personne jamais ne reste personne.

Une chose est certaine, qui demeure au-delà de toutes les mutations de la famille: une famille qui réussit, aujourd'hui comme hier, est toujours d'abord une grande histoire d'amour qui permet à chacun de ses membres de grandir et de prendre un jour son envol pour être acteur de sa propre vie.



Réfléchir et agir

Vaste programme qui laisse entrevoir combien il est passionnant de se pencher sur le sujet avec des enfants, des jeunes et des adultes.



Dès la rentrée, rendez-vous sur www.sdjliege.be ou sur www.sdcfliege.be pour découvrir cette nouvelle boîte à outils avec des apports théoriques et bibliques, des animations téléchargeables ou à emprunter gratuitement, des pistes pour animer un temps d'intériorité, des citations, prières et textes, des chansons, des films et vidéos, des dessins et croquis, des livres et articles, des personnes ressources,...

Elaborée conjointement avec le SDCF, elle vous permettra assurément de vous documenter et d'animer des jeunes sur ce thème et de compléter vos propres trouvailles.

✉ Sabine DUBOIS et Anne VAN LINTHOUT